

Beschlussvorlage

Organisationseinheit Sozialdezernat	Datum 02.10.2014	Drucksachen-Nr. 2011/404/1
--	---------------------	--------------------------------------

↓ Beratungsfolge	↓ Sitzungsart	↓ Sitzungstermin/e
Kreistag	öffentlich	20.10.2014

Tagesordnungspunkt 3

**Kommunale Gesundheitskonferenz Landkreis Konstanz;
Vertretung des Kreistags in der Kommunalen Gesundheitskonferenz**

Beschlussvorschlag

Der Kreistag benennt im Wege der Einigung auf Vorschlag der CDU Fraktion eine Vertreterin/einen Vertreter in der Kommunalen Gesundheitskonferenz Landkreis Konstanz.

Sachverhalt

Vor dem Hintergrund des demographischen Wandels und der zunehmenden Bedeutung von Gesundheit und Bildung als wirtschaftliche Standortfaktoren hat die Landesregierung 2009 die Gesundheitsstrategie Baden-Württemberg verabschiedet.

Maßgebliches Steuerungsinstrument bei der regionalen Umsetzung ist die **Kommunale Gesundheitskonferenz**.

Sie ist die entscheidende Kommunikationsplattform aller relevanten Akteure auf der Ebene des Landkreises: *Die Konferenz soll, basierend auf einer regionalen Bedarfs-Analyse, Gesundheitsfördermaßnahmen initiieren, steuernd begleiten, die Ergebnisse bewerten sowie darauf aufbauend weitere Maßnahmen einleiten. Bei Bedarf kann der Landrat mit den Mitgliedern der Gesundheitskonferenz Kreisstrukturgespräche führen und so eine nachhaltige Gesundheitsversorgung fördern.*

Die o. g. Kommunale Gesundheitskonferenz im Landkreis Konstanz wurde eingerichtet; die konstituierende Sitzung fand am 25.01.2012 statt.

Vertreter in die Kommunale Gesundheitskonferenz entsenden u. a. die Krankenkassen, die Kreisärzteschaft, die Universität, die Fachhochschule und die Wirtschaftsförderung.

Damit ein stetiger Austausch zwischen Verwaltung und politischem Gremium sicher gestellt ist und dieses zeitnah und unmittelbar über die Aktivitäten der kommunalen Gesundheitskonferenz informiert wird, hat der Kreistag am 23.01.2012 beschlossen, eine Vertreterin/einen Vertreter in die Gesundheitskonferenz zu entsenden. Die entsandte Person ist gleichzeitig Mitglied in der Lenkungsgruppe, die u. a. die Aufgabe hat, die Kommunale Gesundheitskonferenz vorzubereiten, die 1 – 2 jährlich tagt.

Vertreter in der Gesundheitskonferenz ist seit deren Einrichtung Kreisrat Andreas **Hoffmann**. Da die Fraktion der CDU auch nach der Wahl des Kreistags am 25.05.2014 die stärkste Fraktion stellt, wird empfohlen, einem entsprechenden Besetzungsvorschlag der Fraktion der CDU zuzustimmen und den Sitz im Wege der Einigung zu besetzen.

Die Fraktion der CDU wird hierzu in der Sitzung einen Besetzungsvorschlag unterbreiten.

Finanzielle Auswirkungen

Siehe Sachverhalt.

Anlagen

Entfällt.